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LA C. PRESIDENTA DIPUTADA ABRIL JANNETTE TRUJILLO VÁZQUEZ.-  
Se instruye al diputado Secretario dar cuenta del número de diputados que han 

registrado su asistencia, a efecto de verificar si existen el quórum legal 

requerido para iniciar la presente sesión. 

EL C. SECRETARIO DIPUTADO HORACIO MARTÍNEZ MEZA.-  Por 

instrucciones de la diputada Presidenta, procedemos a pasar lista de 

asistencia: Abril Jannette Trujillo Vázquez, presente; Guillermo Sánchez, 

presente; Horacio Martínez, presente, Juan Pablo Pérez Mejía; Marisela 

Contreras; María de Lourdes Amaya; Carlos Alberto Flores; Rafael Calderón. 

Hay 5 de 8 diputados. Hay quórum, diputada Presidenta. 

LA C. PRESIDENTA.-  Gracias, Secretario. Se abre la sesión. 

Le solicito al Secretario dar lectura al orden del día, correspondiente a esta 

sesión. 

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia se va a proceder a 

dar lectura al orden del día. 8 de diciembre de 2009. Orden del día. 
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1.- Lista de asistencia. 

2.- Lectura y aprobación del orden del día. 

3.- Aprobación del acta de sesión de instalación celebrada el 21 de octubre del 

2009. 

4.- Aprobación del programa de trabajo del Comité de Asuntos Editoriales. 

5.- Presentación de la Revista Asamblea. 

6.- Asuntos generales. 

Cumplida su instrucción, diputada Presidenta. 

LA C. PRESIDENTA.-  El siguiente punto del día corresponde a la aprobación 

del acta de sesión de instalación, celebrada el 21 de octubre del 2009. 

Solicito al diputado Secretario dé lectura al acta de la sesión instalada de este 

Comité. 

EL C. SECRETARIO.- Le solicitaría, si así me lo permite la diputada 

Presidenta, que pudiéramos salvar la lectura de la sesión de instalación y si no 

hay algún comentario de los diputados integrantes de este Comité, que 

pudiéramos aprobar el acta de la sesión de instalación  

No hay ningún comentario de diputado integrante de esta Comisión, se da por 

aprobada el acta de instalación del Comité de Asuntos Editoriales. 

LA C. PRESIDENTA.- Se instruye al diputado Secretario poner a consideración 

la aprobación del acta de la sesión de instalación celebrada el 21 de octubre. 

EL C. SECRETARIO.- Quedó aprobada, diputada. 

LA C. PRESIDENTA.- El siguiente punto del orden del día corresponde a la 

aprobación del programa de trabajo del Comité de Asuntos Editoriales, el cual 

se presentó en la reunión celebrada el 14 de noviembre del 2009. 

Asimismo, dicho programa fue enviado a cada diputado para que realizara 

observaciones y propuestas ¿Algún diputado desea hacer uso de la palabra 

con referencia a este punto? 

EL C. SECRETARIO.- Nadie, diputada. 

LA C. PRESIDENTA.-  ¿Algún otro diputado desea hacer uso de la palabra? 
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De no haber inconveniente, le solicito al diputado Secretario ponga a 

consideración de este Comité la aprobación del programa de trabajo. 

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia y en votación 

económica, se consulta a los presentes si es de aprobarse el programa de 

trabajo que presenta este Comité. Los que estén por la afirmativa, sírvanse 

levantar la mano. 

Aprobado por unanimidad, diputada Presidenta. 

LA C. PRESIDENTA.-  El siguiente punto del orden del día corresponde a la 

presentación de la Revista Asamblea. 

A continuación se presentarán los números correspondientes a los meses de 

julio, agosto, septiembre, octubre y noviembre, ése es el mes de julio, 

septiembre no se ve, agosto, octubre y noviembre. 

¿Algún diputado desea hacer un comentario sobre los números de la revista? 

EL C. SECRETARIO.- Nadie, diputada Presidenta. 

LA C. PRESIDENTA.- ¿Algún otro diputado desea hacer uso de la palabra? 

De no existir, pasaremos al siguiente punto del orden del día que corresponde 

a los asuntos generales. 

¿Algún diputado tiene algún tema o propuesta? 

EL C. SECRETARIO.- Nadie, diputada. 

LA C. PRESIDENTA.- No habiendo más asuntos, se levanta la sesión, siendo 

las 11:30 horas del día 8 de diciembre de 2009. 

Muchas gracias. 

 


